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COMUNITÀ AUTOGESTITA della NAZIONALITÀ ITALIANA di ISOLA 

C O N S I G L I O 

Prot.: 095 Can 041/18 

Data:  16 giugno 2022 

 

V E R B A L E 

Della XX seduta ordinaria del Consiglio della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, che si è svolta 

a Palazzo Manzioli, convocata dal Presidente in conformità all'art. 21 dello Statuto della Comunità Autogestita della 

Nazionalità Italiana di Isola per mercoledì, 16 giugno 2022 alle ore 16:30. 

 

L'ordine del giorno proposto: 

 
1. Accertamento del quorum e approvazione dell’ordine del giorno; 

 

2. Approvazione del verbale della XIX seduta ordinaria del Consiglio della CAN di Isola del 16 febbraio 

2022 e dei verbali della XIII, XIV, XV, XVI e XVII seduta straordinaria del Consiglio;  

 

3. Proposta di Assestamento del Piano finanziario 2022; 

 

4. Informazione in merito alle dimissioni di un dipendente; 

 

5. Accoglimento del testo del Bando di concorso per l’assunzione di un nuovo dipendente – posto di 

lavoro di Custode (IV); 

 

6. Nomina della Commissione per la valutazione dei candidati al posto di lavoro di Custode (IV); 

 

7. Nomina della Commissione per l’assegnazione del Premio Isola d’Istria 2022; 

 

8. Relazione della Preside della SE Dante Alighieri, Isola;  

 

9. Proposta di nomina di un (1) membro del Comitato programmi RTV Koper – Capodistria (mandato 

2022 – 2026);  

 

10. Varie.  

 

 

Presenti: Emilio Bevitori, Alessandra Božič, Fiorenzo Dassena, Marko Gregorič, Tjaša Krajcar, Jan Pulin, Enzo 

Scotto di Minico, Raffaella Scotto di Minico.  

Assenti giustificati: Dario Degrassi; 

Altri presenti: Cristina Valentič Kostič (Preside della SEDA), Agnese Babič, Clio Diabaté (servizio 

professionale/amministrazione), e i rappresentanti dei mass media. 

 

Ad 1) Accertamento del quorum e approvazione dell’ordine del giorno 

Alla seduta sono presenti 8 consiglieri su 9. Il Presidente constata il numero legale.  

Viene proposta una modifica all’odg ossia di anticipare la trattazione del punto 8) e di trattarlo quale punto 3). Gli 

altri punti vengono trattati a seguire, nell’ordine proposto. 

La proposta viene accolta all’unanimità. 

 

Ad 2) Approvazione del verbale della XIX seduta ordinaria del Consiglio della CAN di Isola del 16 febbraio 

2022 e dei verbali della XIII, XIV, XV, XVI e XVII seduta straordinaria del Consiglio;  

Il verbale della XVIII seduta del Consiglio del 22 dicembre 2021 viene approvato all’unanimità. I consiglieri 

prendono atto che le delibere sono state realizzate. 

 

Ad 3) Relazione della Preside della SE Dante Alighieri, Isola; 

Il Presidente ringrazia la Preside per aver accolto l’invito e le cede la parola. 



2/6 

La Preside saluta i presenti e relaziona in merito all’attività pedagodica portata avanti durante l’a.s. 2021-2022, 

fornendo anche alcune informazioni relative all’anno scolastico 2022-2023. 

Viene così presentata ai consiglieri quella che è la composizione delle classi (numero di alunni, sezioni attive sia a 

Scuola sia alla Scuola materna), il numero del personale docente e tecnico amministrativo; viene illustrato al 

dettaglio il programma allargato offerto (sorveglianza mattutina, soggiorno prolungato, apprendimento della lingua 

inglese dalla I classe elementare ecc…). La Preside illustra brevemente quali sono stati i progetti ai quali la Scuola ha 

partecipato, sottolineando la collaborazione con le istituzioni della CNI e con altri attori del settore. 

Si procede con una panoramica della situazione finanziaria della scuola, con accenni al risparmio energetico, agli 

investimenti in corso e in fase di preparazione (videocamere, finestre, attrezzatture informatiche) ed alla questione 

della riscossione dei crediti, che procede senza intoppi. Evidenzia, infine, che la scuola opera con un saldo positivo, 

dovuto a maggiori entrate rispetto alle uscite nel 2021, date principalmente dalle sovvenzioni per il COVID e 

aumenti di stipendio per la qualità del lavoro. 

Sottolinea come il 2021 sia stato un anno impegnativo, dovuto alle lacune del sapere riscontrate nella maggior parte 

degli alunni dopo la lunga chiusura delle scuole e la scuola a distanza, introdotte nei mesi precedenti causa epidemia 

in corso. Tra gli alunni, prosegue, si registrano comportamenti relativi a una minor tolleranza e a una poca capacità di 

socializzazione tra coetanei e compagni di classe. Accenna, inoltre, a dei problemi avuti di recente con un alunno ove 

è dovuta intervenire anche la polizia. Rimarca, comunque, che vi è un grande aiuto da parte della Consulente 

scolastica, che forte dell’esperienza maturata al Centro di assistenza sociale, riesce ad affrontare in maniera adeguata 

e tempestiva i casi più difficili. 

Infine, espone ai consiglieri la questione relativa al mancato finanziamento di corsi di lingua italiana per gli alunni 

non di madrelingua italiana e con poca conoscenza della lingua italiana, che frequentano le nostre scuole. Si tratta, in 

questo caso, di una discriminazione, in quanto la Legge prevede che lo Stato copra le spese dei corsi di lingua 

slovena per gli alunni stranieri che non conoscono la lingua slovena; non esiste, però, una simile disposizione per la 

lingua italiana. Sottolinea, di essersi rivolta senza successo sia alla CAN Costiera sia al Ministero per l’Istruzione e 

di non aver avuto ancora nessuna risposta in merito, nonostante il problema sussista. 

La Preside procede, illustrando il piano investimenti che prevede l’ampliamento della Biblioteca scolastica e della 

sala insegnanti. 

Agnese Babič formula un appunto, entrando nella discussione, dicendo che negli anni, si è badato troppo alla 

questione del numero degli alunni delle nostre scuole, cercando di promuovere le scuole italiane per avere un numero 

sempre maggiore di discendi (anche non parlanti l'italiano), anziché pensare alla qualità dell'insegnamento. 

Il consigliere Enzo Scotto di Minico chiede alla Preside qual è la percentuale di stranieri che frequentano attualmente 

la SEDA.  

Il Presidente Marko Gregorič chiede alla Preside qual è la dispersione scolastica riscontrata nella fase di passaggio 

dalla scuola materna alla SE. La Preside conferma che circa il 60% dei bambini che frequentano la Materna si 

iscrivono poi alla SE. 

In conclusione, la Preside precisa che in generale il clima a Scuola è molto migliorato e che i rapporti tra i dipendenti 

sono basati sul rispetto e la collaborazione. Ringrazia tutti i dipendenti per aver contribuito a questo miglioramento e 

invita i presenti a presenziare allo Spettacolo di chiusura dell'anno scolastico. 

I consiglieri prendono atto della relazione. 

Il Presidente ringrazia e saluta la Preside. 

La Preside abbandona la seduta alle ore 17:06. 

 

 

Ad 4) Proposta di Assestamento del Piano finanziario 2022; 

 

Agnese Babič informa i consiglieri in merito al recente guasto della pompa di calore, che ha causato disagi ai 

frequentatori della sede, in quanto questo fatto ha causato problemi al raffreddamento degli ambienti di Palazzo 

Manzioli, nella fattispecie del Salone Nobile ove si svolge gran parte dell’attività. 

Per questo motivo, si propone un piccolo assestamento del Piano finanziario, onde procedere con l’acquisto di una 

nuova pompa di calore. L’investimento in questione, va così a sostituire la spesa per una nuova fotocopiatrice ed un 

server, precedentemente pianificata. Si propone, inoltre, di aumentare la quota delle entrate proprie, onde far fronte 

alla spesa ammontante a 10.092,00 EUR ca. 

Data l’urgenza di procedere con l’acquisto, i consiglieri si dicono d’accordo con quanto proposto. 

Il consigliere Fiorenzo Dassena chiede di verificare la funzionalità dei 5 convettori, onde pianificare, se necessario, la 

loro sostituzione. Agnese Babič risponde che tale verifica è già stata fatta e che al momento non sussiste necessità di 

sostituirli. Ad ogni modo, i consiglieri concordano si possa fare ancora una verifica con gli esperti/tecnici di settore. 
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I consiglieri non hanno altre domande in merito al punto all’odg ed il Presidente, quindi, mette ai voti la seguente 

delibera:  
         In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio 

della CAN di Isola, durante la sua XX seduta ordinaria, tenutasi il 16 giugno 2022, dopo aver preso in esame la Proposta di 

assestamento del Piano finanziario 2022, ha approvato la seguente: 

 

 

DELIBERA N° 117/18-22 

Proposta di assestamento del Piano finanziario 2022 

 

Il Consiglio approva la Proposta di assestamento del Piano finanziario 2022; 

 

La tabella esplicativa è parte integrante della presente delibera ed è ad essa allegata;  

 

La presente delibera viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si ed entra in vigore il giorno successivo 

alla sua pubblicazione.  

 

 

 

M O T I V A Z I O N E 

 

 

La presente modifica al bilancio 2022 viene presentata, onde rispondere alle sopravvenute necessità, legate al funzionamento della 

sede di Palazzo Manzioli. La precedente pianificazione di spesa riguardante l'acquisto di una fotocopiatrice e di un server, viene 

sostituita dalla previsione di acquisto di una pompa di calore. 

Onde realizzare quanto sopra enunciato, nel Piano 2022, alla voce Entrate (150901) – acquisto mezzi fondamentali, si prevede un 

aumento delle entrate proprie dagli attuali 5.000 EUR agli 11.500,  

EUR. 

 

La delibera viene approvata con 8 voti a favore – 0 astenuti – 0 contrari 
 

 

Ad 5) Informazione in merito alle dimissioni di un dipendente; 

Il Presidente informa i consiglieri che nel mese di maggio un dipendente ha rassegnato le proprie dimissioni dal 

posto di lavoro di custode. Il dipendente rimarrà sul posto di lavoro sino al 30 giugno p.v.., mentre col 1 luglio 2022 

il posto di lavoro di custode sarà vacante. 

I consiglieri concordano tutti che sino a che non si procederà con l'assunzione di un nuovo custode, se vi sarà 

necessità, ci si potrà servire del servizio studentesco affinché il lavoro e la gestione della sede procedano senza 

intoppi. 

I consiglieri prendono atto dell’informazione. 

 

Ad 6) Accoglimento del testo del Bando di concorso per l’assunzione di un nuovo dipendente – posto di lavoro 

di Custode (IV); 

Il Presidente invita i consiglieri a prendere visione del testo del Bando di concorso preparato dai servizi 

amministrativi, sulla base del catalogo dei posti di lavoro e del mansionario ufficiale. 

I consiglieri concordano tutti sulla modalità di pubblicazione del Bando, ossia sulla sua affissione in bacheca ed invio 

all’ufficio di collocamento ai fini della sua pubblicazione. Stabiliscono, inoltre, che il Bando venga pubblicato in 

data 20 giugno sino al 22 giugno 2022 (pubblicazione per la durata di 3 giorni). 

Nessun consigliere partecipa alla discussione. 

I consiglieri non hanno altre domande in merito al punto all’odg ed il Presidente, quindi, mette ai voti la seguente 

delibera:  
 

        In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della 

CAN di Isola, durante la sua XX seduta ordinaria, tenutasi il 16 giugno 2022, dopo aver preso in esame il Testo del Bando di 

concorso pubblico per l’assunzione di un dipendente della CAN di Isola, ha approvato la seguente: 

 

 

DELIBERA N° 118/18-22 

Accoglimento del testo del Bando di concorso pubblico per l’assunzione di un dipendente della CAN di Isola 
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Il Consiglio accoglie il Testo del Bando di concorso pubblico, per l’assunzione di un dipendente pubblico, da impiegarsi sul posto 

di lavoro di Custode (IV) – codice J034020, classe retributiva 17 – 27.  

Il Bando di concorso pubblico verrà pubblicato il giorno successivo all’accoglimento della presente Delibera e sarà pubblicato 

all’Ufficio di collocamento e sulla bacheca ufficiale; 

Le domande dei candidati, corredate di tutta la documentazione richiesta, dovranno pervenire alla sede della Comunità 

Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, Piazza Manzioli 5, 6310 Isola, entro tre (3) giorni lavorativi dalla pubblicazione. Le 

buste vanno contrassegnate con la scritta “Bando di concorso”; 

Le domande saranno valutate dalla Commissione preposta;  

La selezione del/- la candidato/-a risultato/-a vincitore/-trice, deve essere approvata con Delibera del Consiglio della CAN di 

Isola; 

La presente delibera viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si ed entra in vigore il giorno successivo 

alla sua pubblicazione.  

 

 

La delibera viene approvata con 8 voti a favore – 0 astenuti – 0 contrari. 

 

 

Ad 7) Nomina della Commissione per la valutazione dei candidati al posto di lavoro di Custode (IV); 

 

Il Presidente propone che la Commissione per la valutazione dei candidati al posto di lavoro di custode sia composta 

da un (1) membro del Consiglio, dalla responsabile del SP della CAN e da un (membro esterno) con conoscenza del 

settore di bandi pubblici e posti di lavoro. Vista la premessa, il Presidente propone di nominare a membri della 

Commissione il consigliere Enzo Scotto di Minico, Agnese Babič del servizio professionale e Guido Križman. 

Nessun consigliere partecipa alla discussione. 

Il Presidente, constatato che non vi sono altre proposte o domande, mette ai voti la seguente delibera:  

 

In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di 

Isola, durante la sua XX seduta ordinaria, tenutasi il 16 giugno 2022, dopo aver preso in esame la Proposta di nomina della 

Commissione per la valutazione dei candidati, ha approvato la seguente: 

 

DELIBERA N° 119/18-22 

Proposta di nomina della Commissione per la valutazione dei candidati 

al posto di lavoro di Custode (IV) 

 

1. Il Consiglio nomina la Commissione per la valutazione dei candidati al posto di lavoro di Custode (IV), nella seguente 

composizione: 

- Guido Križman (Presidente) 

- Agnese Babič (membro) 

- Enzo Scotto di Minico (membro) 

 

2. La presente delibera viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si ed entra in vigore il giorno 

successivo alla sua pubblicazione.  

 

 

La delibera viene approvata con 8 voti a favore – 0 astenuti – 0 contrari. 
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Ad 8) Nomina della Commissione per l’assegnazione del Premio Isola d’Istria 2022; 

Il Presidente propone di nominare la Commissione nella composizione già proposta per l'assegnazione del Premio 

2021.  

Nessun consigliere partecipa alla discussione. 

Il Presidente, constatato che non vi sono altre proposte o domande, mette ai voti la seguente delibera:  

 
 In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio 

della CAN di Isola ha adottato, durante la sua XX seduta ordinaria tenutasi in data 16 giugno 2022 e dopo aver preso in esame la 

proposta di Nomina della Commissione per il Premio Isola d’Istria 2022, la seguente: 

 

DELIBERA N° 120/18-22 

Nomina della Commissione per il Premio Isola d’Istria 2022 

 

 

Il Consiglio nomina la Commissione per il premio “Isola d’Istria 2022”, nella seguente composizione: 

 

1. Alessandra Božič (Presidente) 

2.  Agnese Babič  (Membro) 

3.  Daniela Zaro (Membro). 

 

 

La presente delibera viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si ed entra in vigore il giorno successivo 

alla sua pubblicazione. 

 

La delibera viene approvata con 8 voti a favore – 0 astenuti – 0 contrari. 

 

Ad 9) Proposta di nomina di un (1) membro del Comitato per i programmi italiani RTV Koper – Capodistria 

(mandato 2022 – 2026) 

Il Presidente introduce il punto all'odg, informando i consiglieri di aver richiesto ad Alberto Scheriani, Presidente 

della Costiera, ente che ha invitato la CAN di Isola a proporre un nome per il Comitato dei programmi RTV, di voler 

attendere la seduta odierna prima di procedere con la riunione del Comitato. Si era precedentemente parlato, di una 

riconferma dell'attuale consigliera Ambra Šlosar Karbič ed il Presidente propone ai consiglieri di confermare la 

proposta di nomina della consigliera uscente.  

Il consigliere Fiorenzo Dassena propone la giornalista Kris Dassena a membro del Comitato, dato il profilo 

professionale e la conoscenza del settore. 

I consiglieri discutono in merito alle proposte formulate. 

I consiglieri non hanno altre domande in merito al punto all’odg ed il Presidente, quindi, mette ai voti la seguente 

delibera:  

 

In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di 

Isola ha adottato, durante la sua XX seduta ordinaria tenutasi in data 16 giugno 2022 e dopo aver preso in esame la richiesta della 

CAN Costiera di Invio di un (1) nominativo per la composizione del Comitato per i programmi italiani di Radio e TV Capodistria 

per il mandato 2022 - 2026, la seguente: 

 

DELIBERA N° 121/18-22 

Proposta di nomina di un (1) membro del Comitato per i programmi italiani di Radio e TV Capodistria per il mandato 

2022 - 2026 

 

1. Il Consiglio della CAN di Isola propone la Sig.ra Ambra Šlosar Karbič quale membro del Comitato per i programmi 

italiani di Radio e TV Capodistria; 

 

2. Il/La rappresentante della CAN entrerà a far parte del nuovo Comitato per i programmi italiani di Radio e TV 

Capodistria per il mandato 2022 – 2026; 

 

3. La presente delibera viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si ed entra in vigore il giorno 

successivo alla sua pubblicazione. 

 

La delibera viene approvata con 6 voti a favore – 1 astenuti – 1 contrario. 
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Il consigliere Jan Pulin si scusa, saluta i presenti e abbandona la seduta causa impegno inderogabile. 

 

 

Ad 10) Varie; 

Tra le varie, nessun consigliere partecipa al dibattito. 

Verificato che non vi sono altre osservazioni, il Presidente ringrazia i presenti e dichiara conclusa la seduta alle ore 

17:30. 

 

 

   

Verbalizzatrice:                                                                                                   Il Presidente: 

 

Clio Diabaté                                                                                                       Marko Gregorič 


